



## Ciudad Real



El director de campaña del PP-CLM, Manuel Borja, afirma que “coger la papeleta del PSOE el 28 de mayo es votar a Pedro Sánchez y a Otegui y avalar la nefasta gestión de Page”



Borja ha señalado “el nerviosismo generalizado que se denota en los candidatos del PSOE que no pueden presumir de la gestión de Page al frente de la Junta estos últimos cuatro años y ni mucho menos del comportamiento que su jefe de filas está mostrando en sus apariciones públicas, que está dejando ver a las claras que no está capacitado para seguir gobernando esta región”. “Castilla-La Mancha con Page como presidente, ha sufrido la peor gestión de la pandemia del COVID de toda España y, además, los castellanomanchegos han sufrido sus continuos insultos”, recordando “que no debemos olvidar que Page insultó a los sanitarios, a los maestros, a los alcaldes, que insultó gravemente a los mayores y faltó al respeto a las víctimas”.

“Tampoco debemos olvidar que en ningún momento Emiliano García-Page ha pedido a su jefe Pedro Sánchez que rompa con Bildu, que rompa con los terroristas que están sosteniendo su gobierno votando con el PSOE leyes que nos avergüenzan a todos los españoles como la Ley de Memoria Histórica, la Ley de la Vivienda o la eliminación del delito de sedición y la rebaja del delito de malversación”. “Por lo tanto, el 28 de mayo todo aquel que coja la papeleta del PSOE cogerá una papeleta para avalar esta nefasta gestión de los últimos 4 años de Page, pero sobre todo para votar a Pedro Sánchez, a Otegui, a los independentistas y a los que quieren romper España”.

## Tomelloso



La candidata a las Cortes Regionales, Lola Merino, denuncia que Page vuelve a engañar a los agricultores y ganaderos con las ayudas a la sequía

Merino ha afirmado que “el gobierno de Page es el de la mentira, venden humo y falsos anuncios”. “Sin ruborizarse, Page vuelve a engañar a agricultores y ganaderos con las ayudas a la sequía, es una mentira más al campo”. “El presupuesto es una tomadura de pelo, ya que con 44 millones de euros a razón de 4.000€ por explotación tan sólo llegaría a 10.000 agricultores, pero nunca a los 100.000 agricultores como viene anunciando el candidato socialista, salvo que la ayuda se quedara en un tope de 400€ por explotación”. “Lo que tampoco es posible, porque ya han anunciado que habrá regresividad. Otra mentira más”.



“Lo que también oculta Page es de dónde va a sacar este presupuesto, porque este dinero saldría del Programa de Desarrollo Rural, lo que supondría eliminar el presupuesto de las ayudas a zonas con limitaciones naturales desfavorecidas y recortando en más de 15 millones de euros la ayuda a la incorporación de jóvenes. Una barbaridad”. “Y lo más importante y que tampoco cuenta Page es que estas ayudas, para poder convocarlas, deben contar antes con el visto bueno de Bruselas y previamente, hay que cumplir todos los trámites administrativos y consultivos para aprobar la modificación del Programa de Desarrollo Rural en el comité de seguimiento del Programa de Desarrollo Rural de CLM, cosa que no se ha producido”.

## Saceruela



**El candidato a las Cortes Regionales, José Manuel Labrador: “Paco Núñez derogará la Ley de Agricultura Familiar que permite expropiar las tierras a los agricultores y pondrá en marcha un Plan para revitalizar la comarca de Almadén”**

---

Labrador ha afirmado que “si hay algo que define la situación actual de la agricultura y ganadería en nuestra región es la de abandono, con mayúsculas y el colmo ha sido ya la Ley de Agricultura Familiar de Page que abre las puertas a la expropiación de las tierras a sus legítimos propietarios y que Paco Núñez derogará en el primer Consejo de Gobierno cuando sea presidente de Castilla-La Mancha”. Ha reiterado el compromiso de Núñez de poner en marcha “de manera urgente y prioritaria” un Plan de Reactivación para la Comarca de Almadén para atajar los problemas de despoblación, carencias de infraestructuras y servicios y necesidades especiales de reactivación económica, reiteradamente incumplidos por el actual Gobierno de Page”.



## Almagro



**El portavoz de campaña del PP nacional, Borja Sémper: “Creemos que CLM puede ser más de lo que es, porque quienes gobiernan hoy han perdido la ambición”**

---



Semper que ha visitado esta mañana Almagro acompañado del presidente provincial del PP, Miguel Ángel Valverde, el candidato a las Cortes Regionales, Santiago Lúcas-Torres, la diputada nacional, Rosa Romero y el candidato a la Alcaldía, Fran Núñez, ha subrayado “que Almagro es un ejemplo de una ciudad que puede ser mucho más de lo que es, por su patrimonio, por su historia, por su tradición cultural y por lo que representa en España, y por eso es fundamental, que quienes gobiernen en Almagro y en Castilla-La Mancha, primero se lo crean y tengan ambición”.

“Cuando un proyecto político lleva muchos años y no da respuesta a los problemas que tiene el territorio, fundamentalmente es por la falta de ambición, y creemos que quienes gobiernan hoy Castilla-La Mancha han perdido la ambición, no tienen ilusión por el futuro y por eso es tan importante un cambio en Almagro, en Castilla-La Mancha, y lo antes posible en el conjunto de España”. Por ello ha pedido a “todos aquellos que quieran un cambio, a todos aquellos que crean que no tenemos que estar resignados a malos gobiernos y a malas políticas, que concentren el voto en el PP porque son las únicas siglas que garantizan un cambio”.